

Medienmitteilung der Stadt Adliswil

Adliswil, 3. April 2017

Schwerpunktwoche der Stadtpolizei zum Thema „Hund“

Unter dem Motto „Wir begegnen uns mit Respekt“ führt die Stadtpolizei Adliswil vom 3. bis 8. April 2017 eine Schwerpunktwoche zum Thema Hund durch. Dabei sollen Hundehalter die wichtigsten Regeln und Pflichten der Hundehaltung in Erinnerung gerufen sowie Nicht-Hundehalter die Verhaltensregeln bei Begegnungen mit Hunden erklärt werden.

Im öffentlichen Raum begegnen sich Hundehalter und Nicht-Hundehalter zwangsläufig und nicht immer verlaufen diese Zusammentreffen konfliktfrei. Um ein friedliches Miteinander zu bewerkstelligen gilt es, beiderseits Regeln einzuhalten. Die Stadtpolizei Adliswil wird während einer Schwerpunktwoche vom 3. bis 8. April 2017 zu diesem Thema ein spezielles Augenmerk auf Hundehalterinnen und Hundehalter und ihre Vierbeiner richten und aktiv auf diese zugehen. In einem persönlichen Gespräch werden praktische Tipps und allgemeine Informationen über die Hundehaltung vermittelt, aber auch auf die Rechte und Pflichten hingewiesen.

Neben der aktiven Arbeit wird weiter mit Plakaten, welche auf die wichtigsten Verhaltensregeln für Hundehalter und Nicht-Hundehalter hinweisen, auf die Aktion aufmerksam gemacht.

Gerne beantworten Ihre Fragen:

Susy Senn, Ressortvorsteherin Sicherheit und Gesundheit
Telefon 079 638 29 45, E-Mail susy.senn@adliswil.ch

Harald Minich, Leiter Stadtpolizei
Telefon 079 470 53 32, E-Mail harald.minich@adliswil.ch